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Presidencia de la República 
Secretaría Privada de la Presidencia 

Reunión de la Junta Directiva de INATEC con el Señor Presidente de la 
República, Ingeniero Enrique Bolaños Geyer. 

Fecha: 
Hora: 
Lugar: 

29 de Abril de 2002 
2:30 p.m. 
Casa Presidencial. 

Deudas a INATEC. El Presidente Bolaños sugirió que el Lic. Roberto Porta visitará a 
S.E.R. para cordialmente solicitar su ayuda para cumplir con lo establecido; señaló 
-incluso- que se podría condonar la deuda anterior y que comiencen a pagar lo 
que es obligación. 

Sobre 2 % a INATEC. EL Ministro de Educación comentó que en la Empresa 
Privada se percibe el pago del 2 %, como un impuesto, el cual se altamente 
criticado por dicho sector; el Dr. Mario De Franco agregó que es la clase 
trabajadora quien paga el 2 % y que era necesario justificar su correcta inversión; 
así como definir una estrategia a 5 años, con características normativas, con un 
objetivo preciso: mejorar los conocimientos de los obreros, para mejorar la 
capacitación y que sirvan como aliciente a la inversión. 

Sobre el tema con la Iglesia, el Dr. Franco señaló que era importante salir del tema 
en el menor tiempo posible, recordando que las transformaciones y cambios era 
importante realizarlos en el ler. Año de gobierno, y que era la oportunidad de 
orientara a INATEC hacia el sector agroindustrial. 

Sobre el trabajo que ha venido realizando INATEC, se señaló que el programa de 
trabajo se había enfocado a: Plan de 100 días; Definición de estrategia para 
próximos 5 años y la Ejecución de la misma. En la estrategia, sobresalían 2 puntos: 
Facilitar necesidades de las industrias y preparar a los obreros para el futuro. 

El Director Ejecutivo de INATEC, comentando sobre la estrategia, dijo que ésta era 
parte del Plan Nacional de Educación; el Presidente Bolaños resaltó la importancia 
de la educación técnica y la necesidad de brindar al estudiante la opcion de 
preferencias. 

El Ministro de Educación, afirmó que la deserción principal ocurría entre 2do y 3er 
grado; comentó igualmente que era importante la preparación posterior al 
bachillerato (college de 2 años). 
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El Ministro Silvio De Franco agregó que antes del 20 de mayo deberían tener un 
"position paper" para el tema Educación y que pudiera ser presentado a Taiwán. 

Sobre el viaje a Taiwán, el Presidente Bolaños recordó la importancia que lo que se 
vaya a solicitar a Taiwán, se encuentre negociado de previo. 

Sobre el papel general de INATEC, el Dr. Mario De Franco sugirió la 
implementación de políticas de incentivos para incentivas la competitividad. El Sr. 
Roberto Moreno afirmó que el 2 % que pagan las empresas "no era un impuesto" 
sino una inversión para mejorar las calificaciones de los obreros y que debería de 
continuar como política pública. 

Sobre la graduación de bachilleres, el Presidente Bolaños solicitó al Ministro de 
Educación, se programen iniciativas que conlleven la participación de los 
graduandos de bachillerato para que éstos participen en programas de 
alfabetización y que sea requerido para poder egresar de la Educación Media. 

El Presidente Bolaños felicitó y agradeció el trabajo que ha venido realizando la 
Junta Directiva de INATEC. 

Avil Ramírez 
Secretaría Privada de la 

Presidencia de la República 
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